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学校祭「立志祭」
ご来校ありがとうございました！

台風25号襲来のため、８日に延期して生徒会最

大行事である学校祭「立志祭」を開催しました。

当日はたくさんの方々にご来校いただき、盛会裡

に立志祭を終えることができました。ありがとう

ございました。

ステージ発表

は、恒例になっ

た各学年ごとの

「NISHISENソー

ラン」がオープ

ニングでした。

迫力のあるソー

ランにたくさん

の拍手をいただきました。空手演舞、刈和野大綱

太鼓、理科研究発表、英語暗唱弁論、生徒会発表、

演劇「ラストチャンスは二度やってくる」、そして、

午後は、吹奏楽部の演奏をたっぷりと聴いていた

だくとともに、地域の方々や卒業生の協力を得た

全校合唱奏「大い

なる秋田」で締め

くくりました。

ご来校の皆様に

は、食堂・喫茶や

屋台、教科展示、

チャリティバザー、

生徒会展、お年寄り招待などでも楽しんでいただ

きました。「地域と共に」ある学校、地域に開かれ

た学校の一端を示すことができました。

ご来校の皆様、本当にありがとうございました。

生徒、職員の皆さん、お疲れ様でした。

美郷新人駅伝大会
女子３位！ 男子４位！

10月10日、第14回美郷町中学校新人駅伝競走大

会が行われ、本校男女チームも参加しました。

その結果、女子は一昨年の３位、昨年の準優勝

に引き続き、本年度も３位入賞でした。また、男

子は過去最高の４位入賞でした。おめでとうござ

います。

女子は１区鈴木さんが４位で襷を渡すと２区大

友さんが３位に順位を上げ、続く田村さん、佐々

木（李）さん、最終区佐々木（優）さんも３位を

キープしました。

男子は、１区小笠原君が６位で２区三浦君に襷

をつなぐと、三浦君は快走３位に順位を上げ３区

小山田君へ、順位を一つ下げたものの粘って４区

齋藤君へ、続く太田君も４位をキープ、最終区小

笠原君が猛追するも逃げ切られ４位でした。しか

し、男子は、これまでの駅伝大会最高順位の４位



となりました。暑い夏から走り続けた成果が男女

共に示されたすばらしいレースでした。選手の皆

さん、お疲れ様でした。保護者やご家族、地域の

皆様応援ありがとうございました。特に、会場ま

で応援にきてくれた３年生の駅伝部員の皆さんも

本当にありがとうございました。伝統は引き継が

れました。

前期終業式・後期始業式
学校祭「立志祭」を終えた翌日９日、前期の終

業式を行いました。生徒代表として１年新田さん、

２年田村さん、３年堀江さんが前期の振り返りと

秋休みと後期へ

の抱負を述べま

した。校長から

は「不機嫌は罪

である」という

心のもち方等に

ついてお話があ

りました。

また、終業式

に先立って、夏休み中からこれまでの活躍の収納

・伝達式も行われました。市民卓球大会やバスケ

ットボール

サマーリー

グ、ソロフ

ェスタ、招

待野球、田

沢湖駅伝大

会、英語暗

唱弁論、新

人戦、理科

研究発表、

全国俳句大会、支援学校総体等たくさんの報告が

ありました。入賞した皆さんおめでとうございま

す。

秋季休業と学校祭の代休を終えた16日には、後

期の始業式を行いました。始業式に先立って、美

郷新人駅伝の報告がありました。始業式では、生

徒代表として１年斎藤さん、２年佐々木さん、３

年髙橋君が、後期の目標等を発表しました。校長

からは、秋季休業中に行われた美郷新人駅伝等の

活躍が伝

えられる

と と も

に、３名

の発表に

もあった

ように後

期の生活

を充実さ

せようと

お話がありました。また、不機嫌を上機嫌に変え

る生活になったかとの問いかけがありました。

同日、生徒会役員改選に向けた選挙が告示され

ました。次期西仙北中学校のリーダーを決める大

事な選挙です。

大仙市・唐津市 友好交流記念式典
12日は、刈和野の大綱引きが縁となった韓国

唐津（タンジン）市との「友好交流に関する協定」

締結10周年記念式典が、大曲市民会館で行われ、

本校生徒会執行部と吹奏楽部員も参加しました。

この交流は、

西仙北町時代

に韓国の大学

院生が綱引き

行事をテーマ

とした研究の

ために町を訪

れ、刈和野大

綱引き保存会

が資料を提供

したことがきっかけだったそうです。

その後、相互に訪問交流などをして、今は大仙

市と唐津市の交流として受け継がれているという

ことです。今回の１０周年記念式典には、大綱引

きが縁でしたので市の要請があり、西仙北小学校

の５・６年生と、本校は秋休み中だったため、生

徒会執行部及び吹奏楽部員に参加してもらいまし

た。式典は、両

市長や両議会議

長のあいさつ、

小松県議会議員

の祝辞、そして、

刈和野大綱太鼓

や大仙市民謡愛

好会の方々の演

奏がありました。

本校３年伊藤さんも太鼓演奏に参加しました。

また、ＪＲ刈和野駅前には友好道路看板が設置

され、西仙北支所庁舎正面には記念植樹、記念碑

もおかれ、西仙北支所では機池市綱引き特別展も

行われるそうです。

過去には、本校のバドミントン部員もスポーツ

交流として韓国唐津市を訪問しています。今後の

末永い交流を祈念いたします。


